

Asociación Nacional de Ciegos en Cuba avanza hacia VIII Congreso



La Habana, 27 may (RHC) La Asociación Nacional de Ciegos, -ANCI-, de nuestro país, avanza hacia su VIII Congreso con importantes logros en la plena integración de los discapacitados visuales.

Jorge Luis Cala, presidente de la organización, informó que hasta el momento se han realizado las asambleas provinciales de las provincias Santiago de Cuba, Camagüey, La Habana y Pinar del Río, de cara al mes de diciembre venidero.

El programa previo proseguirá el próximo miércoles con la realización de la reunión en Mayabeque y se extenderá hasta principios de julio, cuando concluya en Matanzas, en un proceso asambleario que hará balance al trabajo realizado y a las proyecciones futuras.

Cala resaltó el trabajo que realiza la ANCI en la organización y preparación de sus afiliados para la integración social, de ahí que en los planes de esta organización aparezcan la incorporación al trabajo, la educación, la práctica de diversas disciplinas deportivas. (Fuente: [RRejoj](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/191857-asociacion-nacional-de-ciegos-en-cuba-avanza-hacia-viii-congreso>



Radio Habana Cuba